
年中夢求  

 

令和３年 ７月２６日（月） 

宜野湾市立宜野湾中学校長 原田 利明 

裏面につづく➪ ※  宜野湾中学校ホームページではカラーでご覧いただけます !! 

 

 

＊＊＊ すてきな宜野湾中、愛される宜野湾中、誇れる宜野湾中 ＊＊＊ 
 

～ 宜野湾中学校で、社会人になった時に必要な「生きる力」を身に付けよう！ ～ 

ね ん  じ ゅ う   む   き ゅ う 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 

 

 

 

 

  

今年の平和講演会は 

密をさけ、３年１組で 

の講演をリモート中継 

し、各教室で電子黒板 

に映しだされた映像を 

とおして、講演を聞き 

ました。 

今年の講演会は、石 

川・宮森小学校ジェッ 

ト機墜落事件を語り継 

ぐ「石川・宮森小６３ 

０会」の会長をされて 

います久高政治さんを 

講師としてお招きしま 

した。 

久高さんは当時宮森 

小学校の５年生で、そ 

の事件の真っただ中で、悲惨な状況に遭遇されたそうです。 

講話は、その時の写真を提示しながら、尊い命が奪われたり、後遺症で苦しんでいる人がいることを

伝え、そして「沖縄は、まだ、戦争の延長線上にある」と訴えていました。心に残る、考えさせられる

講演会でした。 

【生徒の感想】 ２年１組１１番 瀬名波 実由 さん   
私は今まで、ジェット機つい落事故は、普天間第二小学校と沖縄国際大学のことしか知らなかった

ので、今日はその話だろうな～と簡単に考えていました。だけど、宮森小学校につい落したと聞い

て、そこはどこだろう？初めて聞いた。と思い、話を聞いていると、私が感じたことのない、悲惨な

ことが起こっていたのだと初めて知ることができました。また、実際のケガ人の写真を見たとき、私

はつい写真から目をそらさずにはいられませんでした。あまりにも悲惨すぎて怖くなりました。中学

生の私でもそんなことを思ったのに、それを体験した小学生はどれだけ怖かったのだろうと、考えれ

ば考えるほど、悲しい気持ちになりました。皮ふがむけると話を聞いたとき、小学生の小さい児童は

どれだけ痛かったんだろう、辛かったんだろうと、考えると私まで怖くなりました。とても怖い話だ

ったけど、その事実の過去としっかり向き合って、次の時代まで伝えていくことが必要だと感じまし

た。戦争があったこと、戦争が終わったとしてもまだ事故が沢山あったこと、がなくなっていかない

ようにします。過去の辛い事件を話してくれた久高さんの方が辛かったと思います。話してくれてあ

りがとうございました。とっても学ぶことができました。 
 



タブレット使用開始!! 
 ６月３日、１年３組でタブレットＰＣの貸与式が行
われ、一人一台タブレットの配布が始まりました。 

※  宜野湾中学校ホームページではカラーでご覧いただけます !! 

 

３年 先輩に学ぶ! 
 ６月２２日、進学先の選択に向け、本校を卒業した 
６つ高校の先輩を講師に、進路講演会を実施しました。 
６名が各教室をローテーションで回り、それぞれの 

クラスで、通っている高校の特徴や魅力、この高校を 
選んだ理由、そして、受験勉強の仕方について、後輩 
に、わかりやすくていねいに説明していました。 

ｻｲﾊﾞｰ犯罪防止講演会! 
 ５月１８日に２年生、７月９日に１年生（２回目）、
７月２０日に３年生で、スマホ、ＳＮＳ等で犯罪に巻
き込まれない使い方について学びました。 

年中夢求(学校だより) ＊＊＊ すてきな宜野湾中、愛される宜野湾中、誇れる宜野湾中 ＊＊＊ Ｒ３年度７月号 

                    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ベスト８ バド男子シングルス 西島輝一、 徳永龍之輔
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